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DELIBERAZIONE  No

À eduta:  ordinaria

COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

)

/s4

OGGETTO: ADprovazione verbale relativo alla seduta del  22/05/2018

L'anno  duemiladiciotto    il  giomo     €.3            del  mese  di
nella  sala  Consiliare   della   Sede  Circoscrizionale   sita  in  v

ionale`    convocat

Dal  verbale  della

I  Seduta: pubblica di prosecuzione

ftwAro   eò\8        ,c
ia  F.scoYÈa  Colla  n.   48   si  è   r

Ore /O,  Ào              in  pa|ermo'
iunito,   in  seduta  pubblica,   il  Consiglio

#ma   delle   vigenti   nome    di   legge    statutarie   e   regolamentari,    dal   Presidente   con   avviso
momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta

composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio x/
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni ì<
3 Bruschetta Saverio x1
4 Gulemi Andrea *
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X,
7 Quartararó Giuseppe X
8 Rappa Giovanna x,
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No ¥ 3



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  22/05/04/2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.}

LJ

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri

scrutatori

Presenti               no   ¥

Votanti               no   ¥

Voti favorevoli  n°

Astenuti             no   /

Voticontrari      n°   /

il risultato è il seguente :

DELIBERA

11 verbale del  22/05/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SEITORE SERVIZI AI   CITTADINI  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del` 22/05/2018
}*

L'amo 2018, il giomo ventidue del mese di Maggio alle ore 8,30 in Palermo, nella

sala  delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita  in  via Francesco  La

Colla n.  48/52,  si  è rimito il Consiglio  Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.° 676108 del 04/05/2018, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario lstr.re Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quartararo e Terranova. Risultan.o presenti 7 Consiglieri.
-` ti_

Verificata  la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Bruschetta,  Gulemi  e  Quartararo  .La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è  approvata

all 'unanimità dei presenti.





11  Presidente passa alla trattazione  del  1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Comz473z.cczzz.o7zZ

c7e/ Presz.c7e#fe ",  dando  lettura di  alcune  richieste  inviate  al Presidente  da parte  dei

Consiglieri, per il successivo inoltro alle aziende competenti:

-    "Richiesta  urgente  rimozione  rifiuti  ingombranti  in  Via  Buonriposo,  di

/ro7?fe cz/ cz.i;z.co ;7. ° 57 ", a fima del Consigliere Quartararo,.
L.

-    "Richiesta urgente rimozione rifiuti ingombranti in Via Silvio Bocconi, Via

FrczJ7cesco  A4lz.7?ò,   z.7?crocz.o   yz.cz  Or-so  Corbz.73o ",   a     firma  del  Consigliere

Òuartararo e Presfer,.

-     "Richiesta   manutenzione   in   Largo   Domenico   Ragona",   aL  Fir'rn:a   dd

Presidente.

E'  presente  in  aula  il Sig.  Filippo  RotQ|o2  promotore  del  comitato  di  pensiero

"Do77 Pz.77o Pc4g/z.sz. ", giusta convocazione prot. n.° 693611del  10/05/2018.

11 Presidente dà il benvenuto al Signor Filippo Rotolo e gli concede la parola.

11  Sig.  Rotolo  dichiara  di  aver  sempre  lavorato  nell'ambito  religioso,  sociale  e

sportivo,  occupandosi,  soprattutto,  di  organizzare  tomei  sportivi  ai  fini  sociali;  nel

2012 promuoveva la nascita del sopra cit o comitato, per perseguire il bene comùne

in favore dei cittadini, educando i giovani alla legalità,  senza alcun fine di  lucro.  11

Sig.  Rotolo  dichiara di  interyenire nella seduta odiema per promuovere la bonifica

della  Piazzetta  adiacente  la  Via  Sanfilippo  ed  intitolàrla  alla  memoria  di  Padre

Puglisi.

Prende la parola il Presidente, che invita tutti i presenti in aula ad effettuare un

minuto di silenzio,per.celebrare l'anniversario della morte di Falcone.
-É
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11  Presidente  ringrazia  il  Sig.  Rotolo  per  il  lavoro  svolto  fino  ad  oggi  con  il

Comitató   e  dichiara,   altresì,   di   condividere   i  metodi   adottati  dal   comitato  per

contrastare  la  criminalità  e  1'illegalità,  promuovendo  sul  territorio  iniziative  che

educhino alla legalità e che allo stesso tempo riqualifichino il territorio.

Interviene il Sig. Rotolo, che dichiara che, in occasione dell'anniversario della
J*

morte di Don Pino Puglisi, il 25  Settembre, sarebbe bello poter intitolare la Pia.zzetta

sopracitata a Don Puglisi, deponendovi una targa.

Prende  la parola  il  Consigliere  Bruschetta,  che  dichiara  che,  proprio  in  quel

giomo,   ci   saranno  tante  manifestazioni   e,  per  tale  motivo,   sarebbe   opportuno

concordare la data con il Consiglio.

11 Sig. Rotolo dichiara che il Consiglio potrà stabilire la data che preferisce per

intitolare la piazzetta.

11   Presidente   dichiara  che,  pur  apprezzando   questa  iniziativa,   sarà  poi   il

Sindaco a decidere se potrà essere realizzata.

Interviene  il  Sig.  Rotolo  dichiarando  che  il  "Patto per il  Sud"  ha  comunque

stanziato risorse finanziarie che prevedono tali interventi proprio per le periferie.

Alle 9.20 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti s Consiglieri.

Interviene il Consigliere Quartararo, che ringrazia il Sig. Rotolo per 1'iniziativa

promossa,  spiegando  che,  nella  seduta  di  giomo  21   Maggio,  il  Consiglio  aveva

discusso  di voler creare una rete per lavorare  in  sinergia con parrocchie  ed attività

sociali, al fine di riqualificare il territorio.
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Si   inserisce   il   Consigliere   llardi,   che   dichiara   che   sarepbe   opportuno

promuovere queste attività in tutto il territorio circoscrizionale e non solo  a Borgo

Ulivia:  bisognerebbe  serisibilizzare  1'amministrazione  ad  interessarsi  anche  delle

periferie,    che,   noLostante    le    segnalazioni   ripetute    da   parte    dei   Consiglieri

circoscrizionali, restano sempre abbandonate.-
Prende la parola il Consigliere Gulemi, ricordando che la figura del Sig. Rotolo

nel sociale e nello  sport lui  la ricorda fin dalla sua adolescenza e  da sempre  il suo

nome è stato associato allo sport ed ai grandi eventi sportivi organizzati a Palermo.II

Sig.  Rotolo  opera nel territorio  da molto tempo,  ha promosso  e  portato  a temine

diverse  iniziative,  sarebbe,  pertanto,  opportuno  che  si  potesse  seguire  insieme  un

percorso    condiviso.    Ribadisce,    inoltre,    quanto    discusso    con    l'associazione

"CESVOP"  di  creare  una  rete  di  supporto,  per  le  iniziative  da  promuovere  sul

territorio, tra chieàa, associazioni e scuoia che secondo lui sarebbe l'unico modo per

far si che la gente, omai disaffezionata alla politica, tomi ad interessarsi per lavorare

insieme..,,

Interviene  il  Presidente,  che  dichiara  che  quando  esistevano  i  comitati  di

quartiere lo sport veniva praticato un po'  da tutti;  oggi, invece, lo sport, è praticato

soltanto  da  chi  può  iscriversi  in  palestra,  sostenendo  un  impegno  economico  non

/

indifferente.

Prende la parola il Consigliere Bruschetta, che chiede al Sig. Rotolo da chi sia

composto il Comitato e se ci siàno anche giovani.
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11 Sig. Rotolo spiega che il Comitato è composto per lo più da anziani ma che

vi sono anche alcuni giovani.

11  Consigliere Bruschetta infoma  che nella Via Paratore  c'era  in progetto  la

costruzione di una chiesa, ma quando, finalmente, le risorse economiche si sono rese

disponibili, non si è riusciti a mettersi d'accordo con i proprietari del terreno su cui
J*'

doveva essere edificata e non se n'è fatto più niente.

Interviene il Presidente, che dichiara che la Chiesa, ad oggi si interessa più del

vile denaro e meno dei giovani e del territorio.

11   Presidente,   alle   ore   10,00,   chiude   la   seduta,   in   quanto   il   personale

amministiativo ha aderito all'assemblea sindacale.

\<iiiijLL,



Ietto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia deJla presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal    2  3~   r -   1 à'

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

IL SEGRETARIO
J!

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente De]iberazione, è stata pubblicata all'Albo pretorio di questo comune da|       2  3~ S~L  / *

successivo.

Palemo, lì

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  ii  0 `2-06 -   /8

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  de]la

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO

__i±___


